

Funcionarios “amarran” sueldos millonarios para 2017

Por: Revolución Tres Punto Cero. 13/09/2016

Mientras 8 millones de mexicanos viven con \$73 diarios, funcionarios “amarran” sueldos millonarios para 2017

Para 2017, los funcionarios federales no verán afectados sus ingresos con el recorte presupuestal, presentado esta semana por la Secretaría de Hacienda.

De acuerdo a Reforma, los altos puestos, como el ejecutivo, los secretarios de Estado, ministros, consejeros electorales, amarraron sus sueldos. Incluso, algunos ganarán más.

Enrique Peña Nieto, por ejemplo, quien pese a su cuestionado desempeño gana más de 3 millones al año -208 mil mensuales más “beneficios extra”, no ganará menos el próximo año.

En cuanto a los secretarios de gabinete y subsecretarios podría incrementarse su sueldo casi 15 mil de pesos en prestaciones. Asimismo, los 11 ministros de la Corte obtendrán un ingreso de 5 millones.

Mientras tanto, do al deasbasto provocado por el aumento de las exportaciones, aseveró la organización El Barzón en un comunicado y advirtió que el desempleo y la deficiencia de salario mínimo, mantienen en supervivencia a más del 50% de la población que se encuentra en situación de pobreza, según lo señaló la organización eL Barzón.

Asimismo, como lo informó oportunamente RevoluciónTRESPUNTOCERO los datos más actuales del INEGI -incluidos en el Cuarto Informe de Gobierno- arrojan que el número de mexicanos que ganan ya no dos salarios mínimos sino solo uno (73 pesos por día) creció en el presente sexenio de 6 millones 756 mil ciudadanos a 8 millones 17 mil durante la administración del priista.

En los cuatro últimos años aumentó en un millón 261 mil la cantidad de mexicanos que viven con estos 73 pesos diarios.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/mientras-8-millones-de-mexicanos-viven->

con-73-diarios-funcionarios-amarran-sueldos-millonarios-para-2017/

Fotografía: pueblatrespuntocero

Fecha de creación

2016/09/13